

EL SIGLO
DE DURANGO

Implementación de reformas, 'decepcionante'

La aprobación de las reformas en México generó optimismo y la perspectiva de un mayor crecimiento económico para el país, sin embargo, la implementación efectiva de estos cambios estructurales ha sido decepcionante, reconoció la calificadora Standard and Poor's.

La agencia internacional no tiene intenciones de modificar la nota soberana del país, que se sitúa en BBB+, ni tampoco la perspectiva, que se encuentra en estable.

El representante de la agencia internacional destacó que para el país hubiera sido positiva una acción más rápida para poner en operación las reformas estructurales del país.

"No estamos viendo los resultados que se esperaban y a eso hay que sumar que el contexto global se deterioró", dijo el experto.